

WARTA

Kolaborasi Berbagai Pihak, KGBN Bantaeng Gelar Kegiatan TPN

Ryawan Saiyed - BANTAENG.WARTA.CO.ID

Aug 28, 2022 - 20:53



BANTAENG - Sebanyak 898 orang, dari unsur guru, kepala sekolah, dan pejabat fungsional, dari berbagai jenjang: PAUD, SD, SMP, dan SMA di Kabupaten Bantaeng.

Kegiatan Temu Pendidik Nusantara (TPN) ke-9 Komunitas Guru Belajar

Nusantara (KGBN), Sabtu 27 Agustus 2022. Kegiatan ini berlangsung sejak pagi hingga siang hari.

Kegiatan ini terlaksana berkat kolaborasi berbagai pihak Pemerintah Kabupaten Bantaeng melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, BPK KGBN Bantaeng, Jaringan Sekolah Madrasah Belajar (JSMB), Kampus Guru Cikal, Sekolahmu, Komunitas Pengawas Belajar, Yayasan Guru Belajar, dan lainnya.

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Bupati Bantaeng Dr.H.Ilham Azikin, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Bantaeng Muhammad Haris , Ketua KGBN Nusantara, dan pejabat terkait.

Ketua KGBN Kabupaten Bantaeng Hadrawi yang juga koordinator acara menjelaskan bahwa tema TPN kali ini adalah "Kurikulum yang Memberdayakan Konteks" yang mengusung semangat dan ikhtiar bahwa pembelajaran yang terjadi di kelas mestilah sesuai dengan kondisi yang dihadapi peserta didik.

"Kita sebagai guru sebenarnya dituntut untuk menyesuaikan dengan kebutuhan belajar murid. Dalam konteks Kurikulum Merdeka disebut dengan kontekstualisasi pembelajaran," jelas Hadrawi.

Lebih lanjut, Hadrawi mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Bantaeng yang terus mendorong kemajuan pendidikan di Bantaeng yang berdampak dan berpihak terhadap murid.

Ditempat yang sama Bupati Bantaeng dalam sambutannya mengatakan bahwa praktik baik guru-guru di Bantaeng adalah sebetulnya komitmen untuk senantiasa meningkatkan kualitas pendidik dan pengajar yang bermuara pada melahirkan manusia yang lebih baik dari pada kita hari ini.

"Hormat, terima kasih, dan penghargaan setinggi-tingginya atas pelaksanaan kegiatan ini yang mampu menemukan ratusan guru yang punya semangat dan komitmen untuk tidak pernah berhenti melakukan praktik baik," terang Ilham Azikin.

Setelah pembukaan, kegiatan dilanjutkan dengan berbagi praktik baik melalui pembagian kelas berbagi praktik baik yang bertempat di SMP Negeri 1 Bantaeng. Para guru memilih kelas yang sesuai dengan kebutuhan mereka dan belajar bersama guru-guru lainnya.

Berdasar keterangan dari panitia, total ada 7 kelas dengan berbagai tema praktik baik yang dibuka pada kegiatan TPN kali ini.

Dalam testimoninya, Guru Ilham dari SMP 2 Bantaeng mengatakan, "Terima kasih bapak/ibu rekan KGBN Bantaeng atas kesempatan untuk saya berbagi praktik baik dan inovasi. Semoga ke depannya kita semua bisa terus berbuat dan berbagi praktik baik di sekolah kita masing-masing," harapnya. (**)